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國立體育大學擴大辦理「體大 30校慶活動」第 1次籌備會議紀錄 

 

一、時間：104年 2月 6日(星期五)上午 10時 

二、地點：行政教學大樓 515會議室 

三、主席：高校長俊雄                                     記錄：黃久玲 

四、出列席人員：如開會通知單 

五、主席致詞：（略） 

六、業務報告：詳如資料 

七、提案討論： 

提案一                                            提案單位：秘書室 

案由：有關本校擴大辦理「體大 30校慶活動」乙案，提請  討論。 

說明： 

一、依本校 104年 1月 21日召開之第 518次行政會議主席裁示案辦理。 

二、本校於 1997年 7月 1日奉教育部核定創校，迄 2017年 6月 30日止

為創校 30週年之校慶活動，極具歷史意義，宜予以擴大辦理校慶系

列活動，以展示校務績效。 

三、為擴大辦理「體大 30校慶活動」相關事宜，擬籌組「國立體育大學

30週年校慶慶祝大會」籌備委員會及工作小組，以利活動規劃與推動。 

決議（經彙集各委員建議事項如下）： 

邱前校長金松： 

一、 擴大辦理「體大 30校慶活動」，擴大是指量、體的擴大，但擴大又

不如以深化、精緻化、差異化來展現學校「唯一、第一」的特色，

並非只是熱鬧形式的辦理形態。 

二、 如以傳統方式呈現則可以編製紀念專輯，如要進一步達到具回憶及

永續意義之形式，則可規劃籌建「紀念公園」，以呈現體大 30的意

涵。（秘書室、總務處、體育處） 

三、 在活動辦理完竣前後，仍應思考與檢視來自政府、社會、民間及其

他各學校的認同感與支持度，其結果是否能與本校的永續發展相互
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結合。 

黃金柱委員： 

一、 學校可從體大 30的定位、目標、策略及行銷的角度思考永續發展

的課題。 

二、 大方向而言，學校應思考：「從過去 30年以來師生同仁們的努力成

果，及其對未來 30年發展方向的意義及啟示有哪些？」做為主軸

來規劃。（秘書室） 

三、 學校應試著舉證：「往後 30年因少子化對學校有何正、負面的影

響？」並以體大 30的現實角度來看體大 60的方向去思考與規劃。

（秘書室） 

周前校長宏室： 

一、 機場捷運今年底通車後本校交通將更加便捷，學校將處於更有利的

競爭地點，將來可考慮爭取捷運地下化通車至本校校區。（總務處） 

二、 再從學生的角度來看，邀請校友回娘家，將校內成果展現給大家，

加強對於校友及新進學生的愛校意識，進而產生對學校進一步認

識。（學務處、各教學單位） 

三、 邀請姐妹校如韓國體育大學等參加「體大 30」校慶活動，以增進彼

此校際友誼。（研發處、秘書室） 

四、 可參考北京體育大學 60週年校慶活動的做法，儘量發揮校內各系

所的資源，展現獨特性、差異性。（各教學單位） 

五、 活動規劃要能夠國際化，與國際連結接軌。 

洪副校長得明： 

一、 依校務發展軌跡而言，體大 30是一個歷史延續。本人曾參訪姐妹

校--武漢體育學院，該校以水上奧運得牌而聞名，本校應可藉本活

動的辦理，積極展現學校的特色。（秘書室、各處室） 

二、 對於本校所舉辦的各項活動，報紙及各大新聞媒體、公關事項登載

力求擴大至桃園地區以外版面，希望全國都看得到，對本校能有更

多的瞭解，提昇能見度。 
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戴偉謙委員： 

一、 體大 30校慶必須邀請到體育先進長輩、具指標性的政要、校友，

觀察其對學校的反應，掌握趨勢脈動。（學務處、秘書室） 

二、 邀請卡中將本校之最新建築顯現出來，同時以電子、紙本方式呈現。 

三、 有關 30週年校慶活動紀念品製作，可參考元智大學製作實用且有

價值的禮物。（各處室、秘書室） 

     藍委員孝勤： 

一、 應設法募集與整合各產官學界之社會資源，未來在機場捷運通車及

校區交通更為便捷之條件下，本校可在運動、觀光、休閒等方面建

構終生生涯規劃之健康園區。（總務處、體育處） 

二、  用終生生涯規劃之健康園區概念出發，可於以下的形式，留下有形、 

無形感動人心及具紀念性質的物件，如： 

1.隆重之慶典活動。 

2.辦理國際論壇及學術研討會。（研發處、秘書室） 

3.藝文活動。（學務處、研發處） 

4.校務發展成果展覽。（研發處、秘書室） 

5.校友聯誼活動。（學務處、各教學單位） 

6.編製創校 30周年成果紀念冊。（秘書室） 

7.蒐集校務發展相關資料如：「老照片說故事」、「時光隧道的回顧」

等，將歷史照片一一呈現。 

三、相關活動應儘量以量化、質化、精緻化、差異化、永續發展及行銷概

念，加強與國際間的連結。 

四、活動規劃應從現在開始蘊釀並考量配合 2017世大運辦期期間之宣傳

效益，充分展現本校特色與校務績效。（體育處、秘書室） 

 

八、臨時動議：無 

九、主席結論：感謝各委員從定位、思維、目標、選擇方向、策略行銷及永續

發展的角度提出本校擴大辦理「體大 30」校慶活動的宏觀精闢的見解，請
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秘書室納入後續規劃辦理方案。 

 

十、散會：11時 30分 


